LA NACION
www.nacion.com/wwa/
Suplemento

de Entretenimiento
MÉRCOLES
DE ARRIV

VIVa:

Editora: Vanessa Bravo vbravo@nacion.com

La Sele al pentagrama El cantante costarricense

Tito Oses le hizo una canción a la selección nacional de futbol

PÁGINA 6

# Mistico Concierto

Por primera vez en Costa Rica, Deva Premal y Miten le cantarán este viernes a la conciencia y a la naturaleza del amor.



## Concierto:

# Música que eleva la pazinterior

# **Deva Premal y Miten**

crean música que permite que la mente de los occidentales acepte y disfrute de los sonidos y los silencios. Así, la gente se concentra para meditar y relajarse.

### IreneTraube G.

itraube@nacion.com

os mantras, un ambiente pleno de relajación, muchas velas, el olor a incienso y una gran paz interior se apoderarán este viernes del Auditorio Nacional cuando a las 8 p.m. la alemana Deva Premal y el británico Miten presenten su concierto meditativo.

Quizás a usted esto no le resulte del todo familiar; sin embargo, una vez que una persona comprende la esencia de la meditación y escucha los cánticos de estos reconocidos músicos internacionales, entonces todo adquiere un sentido más profundo, ya que con su música esta pareja invita a cantarle a la devoción y a la conciencia.

Deva Premal afirma que "interpretamos para el silencio que sigue al canto. Sin el silencio se tiene solo la mitad de la historia. El silencio está ahí porque existe la música en todas partes. Y nada puede ser más reconfortante que cantar para una audiencia que está en silencio antes, durante y después del canto, creando con ello un profundo espacio de meditación y de sanación".

Gracias a que acumulan más de 25 años de experiencias vividas en India y en otros países del lejano Oriente, ellos han logrado compilar en su música los mantras más antiguos y todas las tradiciones de esos místicos lugares, lo cual les permite transmitir mensajes universales que le cantan al alma y llevan a la interiorización del ser.

Espectacular. Deva Premal y Miten prometen un concierto colmado de misticismo para brindarle a sus seguidores la posibilidad de vivir los cantos más sagrados de la humanidad y del planeta tierra. El sánscrito, el hindi y el inglés son los idiomas en los que canta esta pareja. El espectáculo se diferencia de otros en que el público no aplaudirá sino hasta el momento en que finalice el evento, con el fin de mantener el ambiente de meditación y concentración profundas.

Producción. Gracias a su excelente acústica, el Auditorio Nacional fue el lugar elegido para este meditativo musical. Las entradas estarán a la venta en la boletería hoy y mañana, de 11 a.m. a 5 p.m. y el viernes, de 11 a.m. a 7:50 p.m.

Esta actividad es una producción independiente del programa Meridiano, el cual se transmite en directopor Radio U (101.9fm), de lues a viernes de 12 m.d. a 2 p.m.

a presentación de Deva Premaly Mitense realizará en el marco de la celebración de San José Capi-tal Iberoamericana de la Cultura y se hará un dia antes del noveno aniversario del programa Meridiano,

### INTERIORIZACION

**CONCIERTO MEDITATIVO** 

MÚSICOS: DEVA PREMAL Y MITEN.

LUGAR: AUDITORIO NACIONAL MUSEO DE LOS NIÑOS.

DÍA Y HORA: VIERNES, 8 P.M. **DURACIÓN:** DOS HORAS.

ENTRADAS: A LA VENTA EN LA

BOLETERÍA DEL AUDITORIO.

COSTO: ¢15.000

cuya productora, Luz López Fallas, en asociación con Ana Castro Calzada, son las promotoras independientes de este relajante evento.

En años anteriores, independientemente de Radio U, Meridiano produjo espectáculos de gran nivel cultural a cargo del pianista nacional Manuel Obregón, del quinteto Sonsax, del jazzfusión latino Pelacats y de la compositora canadiense Julie Shephard, en los escenarios del Treatro Eugene O'Neilly del Teatro Laurence Olivier.

Discografía. Si los mantras son sinónimo de bienestar, entonces esta pareja de músicos es la prueba viviente de ello, pues la trayectoria de Deva Premal y Miten se refleja en las produccionesque atesoran entre ambos y se ve también en el medio millón de discos que han vendido.

The Essence, el primer disco de Deva Premal como solista, contiene el Gayatri mantra, el cual es reconocido en todo el mundo como "la más encantadora, mágica y perdurable ceremonia vocal de purificación de todos los tiempos".

A este álbum se suman Love is Space, Embrace, Satsang (grabado en vivo). Strengh of a rose, Songs for the inner lover, Trusting the silence, Dakshina y More than Music: The Deva Premal & Miten story.

Alemania, Australia, Austria, Bahamas, Brasil, Canadá, Dinamarca, España, Estados Unidos, Francia, Grecia, Hawai, Holanda, India, Inglaterra, Japón, Noruega, Nueva Zelanda, República Checa, Suecia y Suiza son algunos de los países cuyos ciudadanos han tenido la experiencia de profundizar y hasta sanarse espiritualmente con la música de Deva Premal y Miten.

Historia. Ambos nacieron en Occidente; sin embargo, por caminos separados llegaron a la India y se integraron a la Comuna del "maestro ilumano" Osho, donde aprendieron y profundizaron en las bases de la meditación. Ellos se conocieron en la década de los ochenta y empezaron a cantar juntos en 1991. Desde entonces, la apertura y la honestidad que ellos viven y reflejan en sus canciones ha tocado varios corazones deseosos de encontrar paz interior. •

